



Les pilotes de certains appareils supersoniques américains sont ainsi équipés. Quoi d'étonnant qu'on les puisse prendre, dans la nuit, pour des hommes venus d'une autre planète, le cas échéant... Ceci dit sans affirmer que la méprise ait été exactement commise.

LES SOUCOUPES

hantent les esprits et peut-être notre ciel

— II —

Hallucinations, illusions d'optique boules de feu ou aéronefs ?

LES informations publiées à une cadence de plus en plus rapide sur les soucoupes volantes ne laissent à peu près personne indifférent. Les uns les accueillent d'un ricanement grinçant, d'autres prennent pour du bon pain les récits les plus funambulesques et ne doutent pas plus de l'existence des Martiens, petits et malins, que de celle des Auvergnats ou des Esquimaux, d'autres enfin, réservent leur jugement, mais n'en demeurent pas moins intrigués.

Les mêmes attitudes se retrouvent chez ceux qui, à cause de leur science, de leur compétence particulière ou de leur position officielle, ont été amenés à émettre publiquement une opinion que nous puissions prendre en considération.

LA VALSE DES COMMISSIONS

Entre celui qui dit : « Balivernes ! » et celui qui affirme : « Les soucoupes volantes existent, elles viennent d'un autre monde et la meilleure preuve, c'est que je suis entré en relations par signes avec un être interplanétaire qui

par Jean Leroy

descendait de l'une d'elles », il y a toute une gamme d'opinions, de témoignages et d'explications.

Les divergences sont telles que, dans le même moment, des Allemands dont on ne sait trop si ce sont des savants ou des amateurs viennent de fonder une société privée, bénéficiant néanmoins de l'appui des autorités régionales, pour l'étude des soucoupes en se basant sur l'hypothèse qu'elles existent et qu'elles proviennent d'une autre planète, et, au contraire, la station de repérage installée au Canada sur décision gouvernementale vient d'être fermée en raison des résultats négatifs des observations.

Lire la suite en page 7 sous le titre : SOUCOUPES

UN ENGIN MYSTÉRIEUX SURVOLE UNE LOCOMOTIVE

Le chauffeur effrayé tombe malade

CARROUSEL de soucoupes volantes dans le ciel du Dauphiné, objets lumineux dans le ciel du Roussillon, sphère lumineuse dans le ciel de Suède; des témoignages nombreux ont encore été apportés, au cours des dernières vingt-quatre heures, au dossier des mystérieux engins qui semblent affecter plus spécialement la France.

La suite en page 7 sous le titre : ENGIN MYSTÉRIEUX